

MISIÓN TERRITORIAL

En este segundo año de la Misión Territorial seguiremos con entusiasmo el trabajo que iniciamos en el 2014. Queremos continuar en el empeño de anunciar y compartir con todos que Jesucristo es fuente de vida en abundancia.

Hemos de intensificar el ardor misionero para seguir remando mar a adentro.

La Misión territorial nos invita, a los hombres y mujeres que intentamos vivir y testimoniar a Jesucristo, a estar atentos y disponibles a las necesidades de nuestros hermanos. Así pretendemos ser discípulos misioneros de Jesucristo en la realidad de Santiago y especialmente en nuestro sector parroquial para abrir la Iglesia al mundo que nos rodea.

Convocados por Jesús, estamos llamados como Iglesia a anunciar el gozo de la Buena Noticia de Jesucristo, con la actitud del Buen Samaritano que tiene los ojos abiertos sobre los hermanos, se conmueve por sus pobreza y se compromete solidariamente por la liberación integral de todos.

Buscamos hacer realidad

- Ser una Iglesia que es madre de misericordia que acoge y acompaña al estilo de Jesús, reflejando el amor misericordioso de Dios.
- Ser una Iglesia que sale al encuentro de los demás para anunciar y testimoniar a Jesús y su Reino.
- Ser una Iglesia que va hacia las periferias geográficas y existenciales a encontrarse, como Jesús, con los excluidos y olvidados.

CALENDARIO DE ABRIL

- 2J Jueves Santo
Eucaristía y lavado de los pies (20:00 hrs.)
- 3V Viernes Santo
Retiro (9:30 a 12:00 hrs.)
Via Crucis (19:00 hrs. Saliendo del Santuario Ntra.Sra. del Pilar - Departamental 1950 - para concluir en la sede parroquial con los Oficios de Viernes Santo)
- 4S Sábado Santo
Vigilia Pascual (21:00 hrs.)
- 5D Domingo de Resurrección
- 6L al 11V Encuentros Prebautismales
- 6L al 10J Formación Ministros de Comunión
- 9J Misa – Adoración del Santísimo (19:30 a 20:40 hrs.)
- 11S Inicio Catequesis 1ºComunión Primer Año
Bautizos
- 16J Misa-Adoración del Santísimo (19:30 a 20:40 hr.)
- 518 Asamblea Zonal
- 23J Misa-Adoración del Santísimo (19:30 a 20:40 hrs.)
- 25S Bautizos
- 30J Misa-Adoración del Santísimo (19:30 a 20:40 hrs.)

ASAMBLEA DIOCESANA DE LAICOS

De nuestra parroquia asistieron **Rosa Aravena** y **Carmen Domínguez**. Junto con más de 600 representantes de parroquias, movimientos laicales y colegios de Iglesia compartieron y reflexionaron sobre las Orientaciones Pastorales de la Diócesis y la Misión Territorial.

BOLETÍN SAN JUAN BAUTISTA

Nº28-Año 4 - ABRIL 2015



Editorial

Iniciamos el mes de abril celebrando la Resurrección de Cristo después de prepararnos a ella con la Semana Santa. El Jueves Santo recordamos el gran regalo que Jesús nos dejó antes de su muerte, el quedarse entre nosotros en la eucaristía y el mandamiento de amarnos unos a otros sirviendo a los demás y especialmente a los más pobres. Le acompañamos también en su Pasión y lo contemplamos en la entrega generosa de su vida en la cruz. Pero Jesús vence a la muerte resucitando glorioso para invitarnos a ser sus discípulos misioneros en la comunidad que es la Iglesia

Que la Pascua de Jesús (paso de la muerte a la vida) inunde de verdadera alegría y esperanza cada una de nuestras vidas, de nuestras familias, de nuestra comunidad parroquial, de nuestra población, del mundo entero. Y que se manifieste en amor solidario con aquellos hermanos que están sufriendo las consecuencias del embate de la naturaleza.

P. Alvaro Lapetra, sm
Párroco



LA ALEGRÍA DE LA PASCUA

La Resurrección de Jesús no solo es un hecho histórico que sucedió hace mucho tiempo sino que es algo actual. Y lo celebramos por eso, porque día a día hace surgir en nosotros la esperanza y realidad de una vida nueva. Morimos con Él-asumiendo, al tiempo que luchamos para superarlo, el dolor, la enfermedad, la soledad, la angustia, los temores que como el grano de trigo nos hacen morir-

para llegar a una vida nueva. Vida nueva que con la ayuda de su Espíritu brotará de forma personal y social entre nosotros. Por eso esperamos un mundo mejor ya acá en la tierra. Un mundo donde reine la verdad, la justicia, el amor. Donde nos preocupemos más los unos de los otros, donde sepamos ser solidarios, en el que sepamos tratar al otro como nos gustaría ser tratados, donde perdonemos como el Padre nos perdona.

CATEQUESIS FAMILIAR DE PRIMERA COMUNIÓN

Iniciaron ya su Segundo Año dos grupos y aún siguen inscribiéndose niños y niñas para comenzar el Primer Año el 11 de abril.

CATEQUESIS ADULTOS

Una vez más se invita a los adultos que por diversas razones no han recibido aún los sacramentos de iniciación (**Eucaristía y/o Confirmación**) a que participen en la preparación que durará del 18 de Junio a finales de Noviembre.

PASTORAL JUVENIL

Durante este año animarán la Pastoral Juvenil **José Luis Díaz, Yaritza Silva, Kristopher Muñoz, Cristina Muñoz, Stephany Martín** apoyados por el religioso Marianista **Fancisco Muñoz** y los novicios **Emiliano Guaragna y Álvaro Obregón**.



SOLIDARIDAD



SINERGIA Marianista
Parroquia San Juan Bautista
Ayudando a ayudar

Sinergia significa la colaboración y aprovechamiento del esfuerzo de varios para lograr un mayor

éxito en aquello para lo que se trabaja. Es lo que se pretende entre las diferentes acciones sociales que realizan las obras animadas por los Marianistas. La acción social de nuestra parroquia también quiere unirse a este empeño y acoge el lema *õAyudando a ayudarõ*.

Campaña de Cuaresma

Se recuerda a los que llevaron una alcancía para cooperar a la Campaña Solidaria de Cuaresma que deben traerla cuanto antes a la Parroquia.

Serán muchos los niños vulnerables que podrán beneficiarse de la generosidad de los que colaboraron con su aporte. En su nombre se les agradece.

Catástrofe en el Norte del país

Ante la tragedia del Norte los jóvenes de la parroquia han estado realizando en la población una colecta de alimentos en ayuda de los damnificados.

Francisco Figueroa Martínez, vecino de Dávila y radicado en el Norte falleció en el intento de rescatar a alguien sobre el que se desmoronó un muro. Que el Padre Dios premie su generoso gesto y consuele a su familia.

DEFENSA DE LOS DERECHOS HUMANOS

Nuestra comunidad parroquial tradicionalmente ha sido una gran defensora de los Derechos Humanos y lo mostró en momentos difíciles y complicados de nuestro país. También hemos sido sensibles a los Derechos Humanos de los Niños. No seríamos consecuentes si ahora no levantamos nuestra voz para defender los Derechos Humanos del más indefenso que es esa persona humana que aún no ha nacido, que está en el seno de su madre. Su derecho a la vida está por encima de otros Derechos por importantes que sean. ¿Podríamos como cristianos contemplar callados cómo se acepta matar al inocente por el hecho de que vaya a nacer enfermo o por haber sido engendrado en un acto de violencia reprobable?

õEntre los débiles que la Iglesia quiere cuidar con predilección están los niños por nacer, que son los más débiles e indefensos de todosõ
(Papa Francisco)

Y SI SIGUIÉSEMOS LA ENSEÑANZA DE JESÚS...

Ante el hecho de que el obispo Juan Barros asumiese la diócesis de Osorno y viendo las imágenes de ese día sábado surgen dos sentimientos. Uno de alegría de comprobar que los miembros de una comunidad puedan y quieran expresar su aprobación o desaprobación por el pastor que se les ha dado. Es de esperar que sirva para que la iglesia institucional consulte más ampliamente al pueblo fiel sobre el nombramiento de sus pastores.

El otro sentimiento es de profunda pena al ver las escenas de personas que con sus caras desencajadas e insultos trataban de linchar al obispo. Hace recordar lo que relata el evangelio de Juan (Jn 8, 1-11) cuando un grupo de fariseos vociferando presentan una adúltera a Jesús para que la condene y sea ejecutada. Y Jesús reconociendo el mal que hizo la mujer invita a que tire la primera piedra el acusador que esté libre de pecado. Aquellos hombres reconocen su incoherencia y se retiran. Jesús tampoco condena a la mujer pero la invita a no volver a incidir en su maldad. Es difícil afirmar o negar si Juan Barros encubrió conscientemente el abuso que se hizo en su entorno, pero cuántos son los abusos que encubrimos en nuestra sociedad. Encubrimos la infidelidad del amigo o amiga que termina por destrozarse una familia. Encubrimos la injusticia que se hace en la sociedad. Encubrimos la inequidad imperante, hablando de ella pero sin mover un dedo para superarla. Encubrimos la situación de miseria en la que tienen que vivir un inmenso número de nuestros pensionados. Encubrimos con frecuencia nuestras propias faltas personales. Encubrimos la matanza de los aún no nacidos. Suma y sigue, cada cual puede poner más ejemplos.

Qué bueno sería que todos los que encubrimos situaciones perversas pongamos nuestra piedra a un lado y sigamos la invitación de Jesús de dejar decididamente de hacerlo.